

# *Turistas destacan atractivos del hotel Rancho Luna*

---



La Habana, 9 jul (RHC) Viajeros encuestados destacaron los atractivos del hotel cubano Rancho Luna que cumple 35 años y tiene mucho vínculo con el mar.

Esa instalación, ubicada en la provincia de Cienfuegos, llega este domingo a más de tres décadas de abierta y en la actualidad la mayoría de sus huéspedes, tanto locales como extranjeros, muestran satisfacción por sus servicios.

La directora comercial del establecimiento, Georgina García, agregó que celebran el aniversario con un incremento en la recepción de clientes y en los ingresos y refirió que el alza de sus asiduos sobrepasa el 15 por ciento en comparación con los primeros seis meses del año anterior.

Dijo la ejecutiva que en tal dato influye la temporada alta (noviembre-abril) y la presencia sobre todo de canadienses.

Esta instalación cuenta con un índice de repitencia del 50 por ciento, lo que promovió la iniciativa de que quienes regresan siembran un árbol en el bosque creado a esos efectos.

Rancho Luna posee 222 habitaciones y recibió recientemente un mantenimiento que en lo particular mejoró los sistemas eléctricos con la instalación de 120 calentadores solares.

El jefe de técnico Rodolfo Rajadel, explicó que en días soleados la eficiencia de esos calentadores es mayor, y beneficia además de a los huéspedes en sus habitaciones al trabajo en la cocina.

Este hotel fue inaugurado el 10 de julio de 1981 y cuenta con una ubicación excelente en esa provincia del interior de este archipiélago, sobre todo de cara al turismo de sol y playa, o de actividades de la náutica recreativa como buceo y paseos.

Cuba recibe por año a más de 3,5 millones de visitantes extranjeros, de los que uno de sus principales mercados es el canadiense, y sobrepasa la existencia de 62 mil habitaciones en unos 300 hoteles distribuidos por todo el país.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/99463-turistas-destacan-atractivos-del-hotel-rancho-luna>



**Radio Habana Cuba**